
	Информация о предлагаемых для софинансирования гуманитарных проектах 


	1.  Наименование проекта: «Биотехния и биотехнические мероприятия на пришкольных участках»

	2. Срок реализации проекта: 2022-2027 годы

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа № 31 г. Витебска имени В.З.Хоружей»

	4. Цели проекта: вовлечение в совместные биотехнические мероприятия учащихся, учителей, законных представителей несовершеннолетних для повышения биоразнообразия пришкольной территории. Создание модельных территорий некоторых природных ландшафтов. Повышение экологической грамотности всех участников проекта и жителей микрорайона.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: создание проекта размещения моделей природных ландшафтов и высадка растений; изготовление и размещение домиков для животных.

	6. Целевая группа: учащиеся школы – 1249 человек, учителя – 105 человек, законные представители несовершеннолетних, жители микрорайона школы.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  проведение в школе недели биоразнообразия для актуализации проблемы и мотивирование участников для её решения; обновление старых и создание новых зон древесно-кустарниковых насаждений как потенциальных мест гнездования птиц; оборудование моделей типичных природных ландшафтов для привлечения некоторых видов насекомых, земноводных и млекопитающих (ежей, летучих мышей), организация мест подкормок и наблюдений за животными.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	[bookmark: _GoBack]Средства донора
	1500

	Софинансирование
	500

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебск

	9. Контактное лицо: Н.Н.Цалко, заместитель директора по учебной работе, тел.80212633914, e-mail: sch31@pervroo-vitebsk.gov.by






	1.  Project name: “Biotechnology and biotechnical measures at school sites”

	2. Project implementation period: 2022-2027

	3. The applicant organization proposing the project: State Educational Institution "Secondary School No. 31 of the city of Vitebsk named after V.Z. Khoruzhey"


	4. The objectives of the project: the involvement in the joint biotechnical activities of students, teachers, legal representatives of minors to enhance the biodiversity of the school area. Creation of model areas of some natural landscapes. Improving the environmental awareness of all project participants and residents of the neighborhood.


	5. Tasks planned for implementation as part of the project: creation of a project for locating models of natural landscapes and planting plants; manufacture and placement of houses for animals.

	6. Target group: students of the school – 1249 people, teachers - 105 people, legal representatives of minors, residents of the school district.


	7. Brief description of activities within the framework of the project: holding a biodiversity week at school to actualize the problem and motivate participants to solve it; renewal of old and creation of new zones of trees and shrubs as potential bird nesting sites; equipment models of typical natural landscapes to attract some species of insects, amphibians and mammals (hedgehogs, bats), organizing feeding places and observing animals.

	8. Total funding (in US dollars):

	Source of financing

	Source of financing
Amount of funding
(in US dollars)


	
Donor funds  
	1500

	Co-financing 
	500

	8. Place of project implementation (region / district, city): Vitebsk

	9. Contact person: N.N. Tsalko, Deputy Director for Academic Affairs, tel.80212633914, e-mail: sch31@pervroo-vitebsk.gov.by



